



TROIS QUESTIONS À...

Serge PILLOIX

Président de l'Adac
de Bourgoin-Jallieu

«Les voitures anciennes sont un patrimoine à préserver»

■ Qu'est-ce que l'Adac ?

« L'Adac (association des amateurs dauphinois d'automobiles de collection, ndlr) comprend 38 membres actifs qui se retrouvent une fois par mois depuis bientôt 30 ans au sein de leur local de Bourgoin-Jallieu avec pour objectifs de réunir les collectionneurs et amateurs de voitures anciennes pour faire quelques sorties dans l'année et participer à des expositions. Mais c'est aussi un moment de partage. Chacun profite et fait part de son expérience en matière automobile. On prend des conseils, on en donne sur l'entretien du véhicule et l'endroit où l'on peut acquérir les pièces indispensables au bon fonctionnement de la voiture. »

■ Que représente l'automobile de collection pour vous ?

« Plus qu'un petit bonheur personnel, nos adhérents considèrent que ces automobiles représentent un patrimoine historique. Et nous souhaitons que les gouvernants européens fassent le nécessaire pour préserver ce patrimoine qui reflète l'histoire industrielle de la France notamment. Nous avons il n'y a pas si longtemps en France une centaine de constructeurs différents dont une quinzaine à Lyon. C'est important de préserver ce patrimoine et de le transmettre aux générations futures.

■ Qu'est-ce que le public vient chercher lors de vos expositions ?

« Nous participons à différents salons et les adhérents présentent leurs véhicules. Et c'est vrai que le public apprécie. Il questionne, regarde sous le capot, échange autour de la conception de ces véhicules, de leur entretien et se souvient en avoir vu dans son enfance, avoir roulé dedans. On s'aperçoit alors qu'il y a beaucoup d'amateurs de voitures anciennes dans la région. »

Propos recueillis par Myriam RAYNAUD

